

Santander financiará 40.000 becas a través de la Segib - Expansión - 25/05/2015

Santander financiará 40.000 becas a través de la Segib

Expansión Madrid

Banco Santander ha suscrito un acuerdo con la Secretaría General Iberoamericana (Segib) para financiar 40.000 becas de movilidad hasta 2018 entre profesores y estudiantes universitarios en los países de Iberoamérica.

La iniciativa de la entidad financiera está enmarcada dentro del programa regional de movilidad académica impulsado desde la Segib cuyo objetivo es que hasta 2020 al menos 200.000 estudiantes, profesores e investigadores iberoamericanos amplíen sus conocimientos en países de la región.

La secretaria general iberoamericana, Rebeca Grynspar, destacó durante el acto de la firma del acuerdo la "importancia" de este programa y declaró que "no se consigue desarrollo sin estabilidad social".

Grynspar ya había anunciado la decisión de promover un programa similar al Erasmus europeo durante la apertura del *III Encuentro Internacional de Rectores Universitarios*, que se celebró en la ciudad brasileña de Río de Janeiro en julio de 2014, y cobró forma cinco meses más tarde, en la más reciente Cumbre Iberoamericana de jefes de Estado y de Gobierno, celebrada en Veracruz (México).

El consejero delegado de Banco Santander, José Antonio Álvarez, aludió al "compromiso" de esta entidad financiera con la educación y explicó que Latinoamérica "forma parte del ADN del Santander". "Invertir en educación es invertir en el futuro de las personas", añadió Álvarez.

Más universitarios

En su intervención, el consejero explicó que el 34% de los jóvenes que han participado en programas de estudios fuera de sus países de origen nunca había estado en el extranjero y abogó por crear una sociedad "más abierta y competitiva".

En esa misma línea, Rebeca Grynspar apuntó que dos terceras partes de los universitarios latinoamericanos vienen de familias que no han cursado estudios superiores y resaltó que las universidades "ya no son para la élite".